



Premier jour

visite de la Corogne

publié le 26/03/2012

Descriptif :

Une belle journée en visite a A Coruña, au programme l'aquarium et musée des sciences. Pique-nique au pied du phare d'origine romaine encore en activité !

Une belle journée en visite a A Coruña, au programme l'aquarium et musée des sciences. Pique-nique au pied du phare d'origine romaine encore en activité !

La rencontre et le week-end avec nos correspondants ont permis de bien commencer ce séjour.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.